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Peut devenir l'enfant de Jésus, le 
Seigneur

Comment  pouvons-nous  atteindre  l'enfance  du  Seigneur  ou
pouvons-nous devenir ses enfants?

Le  Seigneur,  par  sa  grâce,  nous  informe  de  tous  les  développements  de
l'histoire de la création, en particulier dans les Nouvelles Révélations, y compris
la  "Maison  de  Dieu"  (HGt),  où,  depuis  le  début  de  la  création,  Il  explique
pleinement  les  "étapes  de  croissance"  ordonnées  aux  toutes  premières
personnes  sur  terre,  et  maintenant  aussi  à  nous.  Il  dit  en  effet  que  "pour
atteindre  la  véritable  enfance,  nous  devons  être  parfaits,  comme  Lui-même
l'est". La force qui habite les VRAIS enfants est plus grande que toutes les forces
du monde. [HGt.02_080.25, HGt.02_083.03]  

Parfois, la "filiation" est également mentionnée dans ce contexte.  La filiation
signifie vraiment être 'ENFANT de Dieu'. Ici, le Seigneur dit que tous 'ces enfants'
ne sont pas Ses vrais enfants sans faille, parce que leurs cœurs restent froids. Il
est probable que dans l'HGt, le Seigneur fasse référence au peuple grandissant
dans  les  vallées  inférieures,  qui  vivait  licencieusement,  par  opposition  aux
hauteurs des montagnes, où Adam et ses descendants vivaient à l'époque. Si
nous  concluons  une  "alliance"  sincère  avec  le  Seigneur,  cela  signifie  qu'à
proprement parler, nous avons conclu un contrat éternel avec lui, un protocole,
que  nous  observerons  ensuite  strictement,  à  savoir  les  très  sages
recommandations du Seigneur, afin de parvenir à l'enfance auprès de lui, et de
devenir ainsi dignes d'être appelés enfants de Dieu.

Le Seigneur dit à ce sujet: "Celui qui restera dans l'alliance, Je serai pour lui un Père,
et il sera pour Moi un enfant; et celui qui entrera dans cette alliance, lui aussi recevra
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bientôt la vraie descendance. Mais celui qui se séparera de l'alliance se séparera
aussi de Moi et perdra sa descendance aussi longtemps qu'il restera séparé de cette
sainte alliance" [HGt.02_085.13].

Car tout ce qui veut devenir enfant de Dieu doit aussi suivre le chemin de Dieu de A
à Z. C'est pourquoi les esprits d'innombrables corps d'autres mondes se pressent sur
la terre pour subir l'incarnation du Fils de l'homme. En effet, de même qu'il  n'y a
qu'un seul Dieu, qu'une seule vérité et qu'une seule vie, de même il n'y a qu'un seul
chemin, mais il n'en résulte pas nécessairement que tous les habitants des autres
corps du monde doivent suivre ce chemin pour être bénis dans leur voie... Chaque
être  humain  né ici  reçoit  un  esprit  de  Moi  et  peut  incontestablement  recevoir  la
parfaite descendance de Dieu selon l'ordre prescrit. [Er.01_034.13]

Les anges sont-ils aussi des enfants de Dieu? Dans ce qui suit, Jacob
Lorber  décrit  quelque  chose  de  frappant  et  de  très  clair  par  l'intermédiaire  du
Seigneur:  "Sur  les  autres  corps  célestes,  cependant,  les  hommes  reçoivent  des
esprits des anges. Car chaque ange est un enfant de Dieu et doit, sur cette terre,
comme Moi-même et comme chaque archange, passer par la voie de la chair, par
laquelle il a alors aussi en lui la force créatrice, qu'il peut prendre dans l'abondance
de son amour  et  de  sa  lumière  pour  la  mettre  dans  les  êtres  humains  d'autres
planètes  qui  viennent  de  naître,  et  par  laquelle  il  peut  ainsi,  en  tant  que  Dieu,
engendrer des enfants qui porteront son nom. Ces enfants ne sont donc  que des
enfants secondaires et non de véritables enfants de Dieu, mais ils peuvent, sur
le chemin d'une nouvelle incarnation sur cette terre, parvenir à l'enfance de
Dieu.

Les habitants du soleil naturel, tel que nous le voyons et le vivons, vivent dans une
grande perfection. Ils sont capables de faire sortir un brin d'herbe du sol par leur
volonté en un rien de temps. Apparemment, ces êtres humains, comme nous, sont
capables de bien plus que nous, les terriens, et la plupart d'entre eux ne se sont pas
encore incarnés sur notre terre. Car pour atteindre la "filiation", ils doivent eux aussi
renoncer à leur grandeur et s'abandonner volontairement à l'humilité des habitants
de la terre. Un "Guide" important a dit ce qui suit à des invités sur le Soleil, qui ont
été autorisés à parler aux habitants naturels du Soleil. 

Il leur a dit: "Le grand Seigneur du ciel et de tous les mondes n'est pas satisfait des
grands et des forts, mais des petits et des faibles, à tel point qu'il  révèle de plus
grandes choses aux petits enfants et aux gens très simples qu'aux esprits angéliques
les plus profonds. Il  ne nous reste donc plus, à nous habitants du soleil,  si nous
voulons  aussi  atteindre la  filiation,  qu'à  déposer  volontairement  toute  notre
grandeur, notre force et notre puissance solaires aux pieds du grand Dieu et à nous
placer très volontiers et avec amour au-dessous du niveau de ceux qu'Il aime. Son
amour s'étend à tous les hommes dans l'infini. Mais comprenez bien ceci: seuls ses
enfants vivront un jour éternellement avec lui sous un même toit". Le Guide
conseille  donc  d'être  désormais  le  plus  petit  et  le  plus  modeste  et  d'être  le
serviteur de toutes les personnes avec lesquelles vous entrerez en contact,
afin d'attirer sur vous l'attention du Père éternel. [NS.01_022.18]
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Dans le texte suivant,  nous lisons,  entre autres,  que nous devons être,  en toute
humilité, à l'image de notre PÈRE céleste. Ce Père, par amour pour ses enfants,
s'est fait douloureusement clouer sur la croix. [NS.01_022.20].

Notre passion, notre vie doit  se fondre dans la sienne. Sur le soleil  spirituel,  les
esprits se débattent avec les conditions pour arriver à l'enfance de Dieu. Ils pèsent le
pour et le contre (selon leur point de vue). [Les habitants ont aussi réalisé comment
le  Seigneur  en  tant  que Jésus,  en  tant  qu'Homme,  a  supporté  toutes  sortes  de
désagréments pour ses enfants et a même voulu être tué pour eux pendant un court
moment par les mains de ses propres enfants, par son Amour paternel infiniment
grand! [GS.02_017.12]

Un habitant du soleil spirituel a dit à un invité à qui il avait permis de jeter un coup
d'œil dans leur sphère spirituelle: "Tu vois, mon fils, tout cela nous est connu et est
juste. Mais il  est également vrai que le Seigneur notre Dieu exige surtout de ses
créatures qu'elles agissent dans le cadre de sa mission, parce qu'il a aussi surtout
œuvré pour elles à partir de sa plénitude divine. Vous savez maintenant tout ce qui
est nécessaire pour entrer dans le royaume de la filiation de Dieu. 

Mais ceux qui sont en dehors du coeur sont entourés de lois et de lois, qui sont
difficiles à observer; et la violation d'une seule d'entre elles entraîne un jugement
mortel au moment même de sa violation, de sorte qu'il devient alors de plus en plus
difficile  d'observer  l'autre  grande  masse  de  lois.  -  A  partir  de  là,  vous  pouvez
maintenant juger en toute certitude de ce qui est nécessaire pour obtenir la filiation
de Dieu. Agissez en conséquence, car vous êtes libres!" [GS.02_017,13]

Pour quelque raison que ce soit,  quelqu'un veut atteindre la filiation du Seigneur,
c'est précisément pour cela que le Seigneur le laissera aussi devenir ce qui, dans ce
monde, lui permet d'atteindre ce qui est au fond de sa vie. Si tu veux être le plus
petit, le Seigneur te portera dans ses mains. [GS.02_017.18]

Si nous, en tant qu'êtres humains, devons atteindre la "filiation" ici sur terre, nous
devrons d'abord vivre l'"incarnation"  sur  terre et  être  toujours en relation avec le
Seigneur.  Il  y  aura alors,  pour  ainsi  dire,  un mariage entre le  ciel  et  la créature
terrestre. Mais tous les habitants de la terre ne tirent pas leur origine spirituelle de là,
car il y a beaucoup d'autres soleils spirituels de ce type dans l'espace infini de la
création" [GS.02_017,23].  

Sur le soleil spirituel, les habitants sont très heureux, mais ils ne sont pas encore des
enfants de Dieu, car ils ne se sont jamais incarnés sur terre. Dans le maintenant qui
suit, nous faisons l'expérience d'une habitante qui veut se rapprocher du Seigneur et
dont le désir grandit de jour en jour. Beaucoup n'osent pas renoncer à leur "salut"
pour vivre comme des hommes sur terre. 

Voyez, aucune créature masculine ne veut s'avancer cette fois-ci; mais voilà qu'une
créature féminine merveilleusement belle s'avance et dit à l'ancien: "Soyez témoin de
ma vie grâce à la puissance de Dieu en vous! Ma poitrine se gonfle d'un amour
puissant pour le Dieu unique, sans la présence visible toujours possible duquel la
félicité parfaite n'est jamais concevable. Je veux aller à Lui et être le plus petit de Ses
serviteurs  dans l'une de Ses plus  petites  maisons,  dont  Il  aura  certainement  un
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nombre infini. La route ne me décourage pas, la flamme me montrera où et comment
la trouver. Une fois que j'aurai obtenu la certitude, que j'aille aussi selon l'ordre du
puissant prophète, qui a parlé à tous les peuples de ce monde sans fin au nom et par
la puissance de Dieu Tout-Puissant!" (GS.02_022.11)

L'aîné dit: "Viens ici devant moi, tourne ton visage vers la flamme et lis ce qu'elle te
dit. - L'être féminin se présente devant l'aîné et lit dans la flamme: "Votre Dieu et
votre Seigneur est un Dieu plein d'amour et de miséricorde qui vous donnera un joug
doux et un fardeau léger à porter!  Sois humble dans ton cœur, oublie les grandes
splendeurs de ce monde et confie-toi à la protection toute-puissante du grand Dieu!
Lui-même te portera invisiblement de ses propres mains à travers une courte vie
temporelle jusqu'à sa demeure, où tu atteindras la grande filiation et demeureras
pour toujours dans la maison du Père divin tout-puissant.  Si vous avez du courage
dans votre amour pour ce grand Dieu, posez votre main sur l'autel! ' GS.02_022.12]

L'ancien dit: Maintenant, ma fille, tu as lu la condition de la grande grâce de Dieu;
que vas-tu faire maintenant? La fille dit:  Je veux suivre mon amour toujours plus
grand pour mon Dieu et pour votre Dieu, et quand je serai là, je penserai à vous, si
c'est la volonté du Seigneur, pour que vous et beaucoup d'autres puissiez me suivre.
Je sais bien que ce monde est aussi merveilleux et que nous pouvons toujours tenir
compagnie aux purs esprits qui ont pris un corps plus fin que le nôtre.‖ 

'Nous pouvons facilement contempler leur haute félicité, et elle est de telle nature
qu'elle n'obscurcit pas la félicité de notre vie naturelle; car les esprits bienheureux de
ce monde n'ont certes pas grand-chose de commun avec nous, si ce n'est qu'ils
peuvent s'élever à volonté et faire des mouvements plus rapides que nous dans
notre état naturel, parce que nous ne pouvons pas nous élever comme eux, très haut
dans les royaumes de la forte lumière' [GS.02_022.13].

Mais considérez maintenant ce que signifie être appelé et être un enfant de Dieu, qui
peut voir plus d'un seul coup d'œil que nous ne pouvons le faire en d'innombrables et
grands pas de temps. C'est pourquoi je vais mettre ma main sur l'autel et me mettre
en route sur le chemin merveilleux' [GS.02_022,14] Voici que cette fille met sa main
sur l'autel et qu'on ne la voit plus dans la compagnie. [GS.02_022.15]

Dans la suite, cependant, nous lisons que la "filiation" peut être atteinte
non seulement sur la terre, mais aussi dans d'autres mondes. Je réalise
maintenant  clairement  que,  selon  votre  enseignement,  on  peut  atteindre  la
filiation de Dieu dans n'importe quel monde si l'on agit en conséquence et si
l'on cherche à libérer sa vie intérieure au nom de l'Homme-Dieu. Je comprends
aussi que l'imposition des mains sur l'autel enflammé n'est pour ainsi dire qu'une
image extérieure de ce que la créature humaine doit faire spirituellement en elle-
même, au fond de la raison". [GS.02_061,03]

L'humilité est la condition de base pour atteindre la descendance de Dieu, car seul
l'amour pour le seul Dieu en découle. Mais personne ne pourra jamais nier qu'"être
un enfant de Dieu" signifie certainement infiniment plus qu'être l'être spirituel le plus
élevé et le plus parfait de ce monde. [GS.02_061.05] 
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Le Seigneur a dit clairement: "Laissez venir à moi les petits, et ne les empêchez pas,
car le royaume des cieux est à eux! Le Seigneur a encore dit: "Si vous ne devenez
pas comme les petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume de Dieu. - Et
plus loin encore, il  a dit:  "Si quelqu'un parmi vous veut être le premier et le plus
grand, qu'il soit le plus petit et le serviteur de tous".  (GS.02_062,03) 'Vous voyez,
c'est là l'essence même de l'enfant de Dieu' (GS.02_062,04)

 Mais regardons un enfant de Dieu: quel pouvoir a-t-il, quelle domination? Voyez, je
peux vous le dire avec la plus grande certitude: un enfant de Dieu, tant qu'il vit dans
le corps, ne peut s'approprier la moindre parcelle du monde, pas même son corps,
pas  même sa  vie,  mais  il  doit  renoncer  à  tout  et  être  toujours  prêt  à  dire  et  à
confesser dans la plénitude de la vérité: "Rien n'est à moi, je ne suis rien: Rien n'est
à moi, je ne suis rien; même la vie que j'ai est au Seigneur seul. Voilà donc la relation
mondaine; la relation spirituelle est-elle plus belle? Absolument pas! Le spirituel doit
d'autant plus consister en une pauvreté centrale" [GS.02_062,06].

Atteindre l'enfance de Dieu ne consiste pas à devenir plus ou plus heureux, mais à
devenir plus parfait et plus vivant dans l'amour de Dieu.  Mais vous savez tous, par
votre  propre  expérience,  que  notre  plus  grand  bonheur  et  notre  félicité  ici  ne
dépendent de rien tant que de notre amour mutuel. Plus nous nous aimons, plus
nous  nous  unissons  intimement  dans  l'amour  physique  et  spirituel,  plus  nous
sommes heureux" (GS2-64:12).

Quelqu'un a dit: "D'après votre lignée d'Abraham, vous êtes censés être les enfants
de Dieu; mais vous avez cessé de l'être depuis longtemps, votre père est Satan,
votre mère est la légion de tous les diables et votre lignée est votre aveuglement,
votre paresse et votre méchanceté à peine mesurables. Et ces plus grands ennemis
de l'humanité sont les membres de votre propre famille! - Et celui d'entre vous qui
veut revenir à la vraie filiation de Dieu, qu'il saisisse l'épée de vérité que je vous dis
et  qu'il  combatte  ces  membres  de  sa  famille  jusqu'à  ce  qu'il  les  ait  vaincus."
[HiG.03_64.03.21.b,08] 

Le Seigneur dit: " Mais puisque je veux faire cela, je dois maintenant vous montrer
aussi les moyens par lesquels vous pouvez parvenir à Ma filiation juste - si vous le
désirez! Mais lorsque la terre sera purifiée, Je construirai pour les esprits un pont
entre elle et vous, sur lequel vous marcherez main dans la main avec eux.

C'est pourquoi il est dit au 12e verset que tous ceux qui m'acceptent et qui croient en
mon  nom  auront  en  eux  le  pouvoir  d'être  appelés  "enfants  de  Dieu"!  Lorsque
l'homme, par la régénération, accède à la véritable filiation de Dieu, dans laquelle il
est formellement né par Dieu le Père ou par l'amour en Dieu, il accède à la gloire de
la lumière originelle en Dieu, qui est en fait l'être divin originel lui-même; cet être est
le véritable fils unique du Père, tout comme la lumière est cachée dans la chaleur de
l'amour, tant que l'amour ne l'éveille pas et ne la fait pas resplendir hors d'elle-même.
Cette sainte lumière est donc aussi la gloire même du Fils du Père, à laquelle toute
personne née de nouveau vient et devient comme cette gloire, qui est éternellement
pleine de grâce (la lumière de Dieu) et pleine de vérité, qui est la vraie réalité ou le
Verbe incarné".
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Mais si  nous avons le  cœur pur,  nous devrions être pacifiques,  patients et  doux
envers tout le monde, car un cœur en colère ne peut jamais être pur, parce que la
colère vient toujours du terrain de l'orgueil.  Mais si nous avons un cœur paisible,
nous pouvons aussi nous approcher de Lui comme des enfants avec la plus grande
confiance, Lui qui nous a apporté l'enfance de Dieu et nous a appris à prier Dieu
comme notre  Père  lui-même.  Mais  ceux  qui,  de  ce  côté-ci,  ne  pourront  jamais
prendre connaissance de mes enseignements recevront, de l'autre côté, des guides
qui les conduiront jusqu'à ce pont. Si les esprits qui ne savent encore rien de Mes
enseignements suivent les guides, ils franchiront eux aussi ce pont vers la vraie vie
éternelle; mais s'ils s'accrochent obstinément à leurs enseignements, ils ne seront
jugés  que  de  manière  créative  à  partir  de  leur  mode  de  vie  selon  leurs
enseignements et ne parviendront pas à l'adoption de Dieu! '[RB.02_293,13]

Mais quand vous, dans le monde du soleil, qui a été habité par vous pour la dernière
fois dans la chair, auquel les sages de cette terre donnent le nom de Procyon, mais
qui sur le large fond de ses habitants a le nom d'Akka. (Note de l'éditeur: Procyon fait
partie  du  Triangle  d'hiver,  le  triangle  entre  les  étoiles  brillantes  Bételgeuse
(constellation d'Orion), Sirius (Grand Chien) et Procyon (Petit Chien). – 

Et même partout avec un seul et même accent, parce que les habitants d'une même
planète ne parlent qu'une seule langue - tu as manifesté le désir le plus vif lorsque tu
as entendu d'un ange que le grand, omnipotent et éternel esprit,  seul créateur et
soutien de l'infini et de tout ce qui existe en lui, sur l'une des plus petites planètes,
tournant en masses innombrables dans l'espace infini, prendrait lui-même chair et
forme humaine complète, Il est possible d'être placé sur la même planète pour voir et
entendre celui qui vous a créé, le même ange que vous voyez ici à ma droite en tant
que septième être humain, qui est cependant  un esprit  complètement libre, vous
présentant  en  détail  et  avec  précision  les  conditions  difficiles  que  vous  devez
endurer, si vous voulez devenir un habitant de cette planète, sur laquelle vous vous
trouvez maintenant, et y gagner la filiation de Dieu! ' [[GJE.01 213,02]

L'ange dit: "Car il s'agit de devenir une créature entièrement nouvelle, appartenant à
Dieu et en Dieu. Une fois que tu seras devenu une créature entièrement nouvelle de
Dieu et que tu auras atteint la filiation de Dieu, tout te sera rendu! [[GJE.01_214.09]

Dans  les  innombrables  autres  mondes,  vous  êtes  formés  intérieurement  et
extérieurement à ce que vous devez être; mais ici, Dieu laisse la formation extérieure
à l'âme, qui forme elle-même son corps selon l'ordre dans lequel elle a été créée;
mais chaque esprit,  placé dans l'âme, doit  d'abord former spécialement l'âme en
suivant les lois qui lui sont données extérieurement. Lorsque l'âme a ainsi atteint sa
maturité et sa formation, l'esprit et l'âme ne font plus qu'un, et l'homme tout entier est
complet, une nouvelle créature, provenant toujours de Dieu, parce que l'esprit dans
l'homme n'est rien d'autre qu'une plus petite représentation de Dieu, parce qu'il vient
entièrement du coeur de Dieu.  Mais l'homme n'y parvient pas par l'action de Dieu,
mais par son action personnelle, et c'est précisément pour cela qu'il est un véritable
enfant de Dieu! (GJE.01_214.10)

Dans tous les autres mondes, les hommes n'ont pas à se former eux-mêmes, mais
sont formés par Dieu ou, ce qui est un, par ses enfants. Ici, par contre, les hommes
doivent  se  former  complètement  selon  l'ordre  révélé,  sinon  ils  ne  peuvent  pas
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devenir  des  enfants  de  Dieu!  Ainsi,  un  homme  parfait  sur  cette  terre,  en  tant
qu'enfant de Dieu, est égal à Dieu en tout; mais un homme imparfait, par contre, est
aussi profondément enfoncé dans le royaume des animaux! [[GJE.01_214,11

Oui, le vrai royaume de Dieu exige une grande lutte pour la liberté la plus complète
de la vie éternelle, et c'est pourquoi il faut vous donner la possibilité de lutter entre le
ciel et l'enfer. 
 Il existe une terre séparée (un monde) très loin dans la région des planètes en orbite
autour de ce soleil  unique, qui n'a été vue par aucun astronome jusqu'à présent.
Cette  terre  (Uranus)  abrite  des  personnes  très  obstinées,  qui  ne  peuvent  être
détournées d'un plan ou d'une entreprise, depuis sa conception jusqu'à sa mise en
œuvre. Les âmes d'un tel  monde sont également incarnées sur cette terre parce
qu'elles ont atteint la filiation de Dieu et conservent encore une grande partie de leur
rigidité sensuelle " [GJE.03_237.07].

Le Seigneur dit à propos des âmes venant d'autres étoiles: "En outre, il y a aussi des
différences  dans  les  âmes  qui  viennent  d'en  haut,  de  telle  sorte  que  certaines
viennent  des  mondes  solaires  parfaits.  Celles-ci  sont  plus  fortes  que  celles  qui
viennent ici des petites planètes semblables à cette terre, pour atteindre la filiation de
Dieu sur cette terre. [Mais plus une planète est imparfaite, plus les émigrants sont
faibles.  (2)  "  Une  âme  suicidaire  ne  s'élèvera  presque  jamais  au-dessus  des
bienheureux du premier ciel, extérieur et donc aussi du ciel le plus bas, ni même
jusqu'à ses limites! " [[GJE.04_152.13].

Au premier ciel, celui de la sagesse, ne viennent généralement que des âmes de
tous les autres corps du monde, et, de cette terre, les âmes de ces sages païens qui,
selon leur savoir, ont vécu très consciencieusement et très justement, mais qui ne
veulent  rien  entendre  de  Ma  personne  de  l'au-delà.  Cependant,  s'ils  adoptent
quelque chose au fil du temps, ils peuvent certainement être admis au deuxième ciel,
plus élevé ou moyen, mais le troisième ciel,  le  plus intérieur et  le plus élevé, le
véritable ciel de l'amour et de la vie, ils ne l'atteindront jamais. 

En effet, seuls ceux qui ont déjà atteint la pleine descente de Dieu y accèdent. Les
gens  de  cette  race  noire  ont  la  particularité  de  conserver  une  doctrine  ou  une
habitude pendant mille ans ou plus, pure jusqu'à la moelle, exactement comme ils
l'ont reçue au début. Ils n'enlèvent ni n'ajoutent rien, mais cela ne signifie pas qu'en
tant qu'êtres humains, ils sont plus excellents que leurs homologues blancs, mais
qu'en tant  que descendants de Caïn,  ils  se trouvent  à  un niveau inférieur  et  ne
peuvent atteindre la descente de Dieu que très difficilement, parce qu'ils sont en fait
de purs planétaires appartenant  à  cette  terre.  Ce sont  des êtres terrestres purs,
doués de raison,  de compréhension et de conscience, mais avec moins de libre
arbitre que vous, les Blancs" [GEJ.04_152.14].

Quelle que soit la dépravation d'une âme, elle ne doit pas être saisie par Ma toute-
puissance,  mais  elle  ne  reçoit  la  matière  que  dans  la  mesure  où  elle  peut  la
manipuler;  elle  ne  doit  pas  être  chargée  de  plus  que  ses  propres  forces.'
[GJE.04_245.07]

Mais celui qui ne me cherche pas, ne me trouve pas, ne me reconnaît pas et donc ne
m'aime pas, et qui est aussi plein de méchanceté envers ses semblables, celui-là
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n'atteindra jamais Mon enfance! Car Mes enfants doivent donc être parfaits, comme
Je suis Moi-même parfait en tant que leur vrai Père! Car celui qui n'est pas parvenu à
descendre de Dieu par le chemin tracé, restera sur sa terre spirituelle en tant que
créature  parfaite,  sage  et  au  moins  bienheureuse,  vivant,  agissant,  marchant  et
visitant même d'autres mondes spirituels voisins -  oui,  il  pourra se promener sur
l'ensemble de son globe enveloppant! mais il n'ira pas au-delà et le besoin ne brûlera
pas en lui pour devenir un désir vivant de quelque chose de plus élevé.‖

Mais mes enfants seront toujours avec moi, pensant, sentant, voulant et agissant
avec moi comme d'un seul  cœur! Telle sera la différence infinie entre Mes vrais
enfants  et  les  créatures  bienheureuses  dotées  d'intellect  et  de  compréhension.
Soyez donc bien préparés à ce qu'un jour vous soyez jugés aptes et dignes d'être
Mes enfants" [GJE.05_111.01ff].  

Les âmes peuvent également être transférées sur cette terre depuis le soleil moyen
de ce système, auquel ce soleil appartient également, pour atteindre Mon enfance,
ainsi que depuis la région solaire ultérieure et le soleil  moyen. Mais les âmes ne
peuvent venir ici que de la région du même univers solaire où se trouve cette terre, -
mais pas facilement du soleil moyen primordial général, parce que les âmes de ces
êtres  humains  nécessairement  les  plus  gigantesques  contiennent  déjà  trop  de
substance pour être absorbées par le petit corps d'un être humain sur cette terre'
[GJE.05_113.05].

'De plus - attention! - cette terre a été spécialement choisie et destinée par Dieu, de
sorte que sur elle, en raison de la seule filialité de Dieu possible qui peut être atteinte
ici, il y a une si grande diversité parmi les espèces humaines et les caractères les
plus divers qui existent, qui, après cette terre, ne se retrouve à un degré aussi élevé
sur aucun des innombrables corps-mondes dans toute l'infinité' [GEJ.05_188,13].

Mais comme la véritable et unique descente de Dieu ne peut se faire qu'ici, ce que
tous  les  purs  esprits  originels  de  l'infini  savent  très  bien  et  reconnaissent
profondément, tu peux t'imaginer que de nombreux esprits ayant des âmes d'autres
corps mondiaux viennent aussi sur cette terre pour fermenter une âme étrangère
dans la matière de cette terre. Eh bien, beaucoup réussissent du premier coup et
beaucoup échouent! Si l'âme étrangère ne peut pas survivre dans le corps de cette
terre  au  début  de  son  entrée  dans  cette  matière  très  oppressante,  elle  est
immédiatement ramenée par son esprit là d'où elle vient. Mais si l'âme utilise le corps
avec  sagesse,  alors  le  corps  est  aussi  pour  elle  un  temple  de salut,  par  lequel
seulement elle peut atteindre la vie éternelle et  parvenir à la véritable filiation de
Dieu' [GEJ.05_188,14].

Le fait que l'âme humaine se nourrisse en ce monde des règnes minéral, végétal et
animal et qu'elle s'élève jusqu'à l'âme humaine vous a déjà été largement montré,
ainsi  que  la  manière  dont  cela  se  passe  dans  l'ordre  établi.  Mais  aucune  âme
humaine,  aussi  imparfaite soit-elle,  n'erre en arrière,  si  ce n'est dans le domaine
spirituel intermédiaire de la manifestation extérieure, dans le but de s'humilier et de
s'améliorer éventuellement. Une fois que cela a eu lieu jusqu'à un certain point, au-
delà  duquel  elle  ne  peut  aller  plus  loin  en  raison  d'un  manque  de  facultés
supérieures,  une telle  âme peut  passer  dans une béatification semblable  à  celle
d'une simple créature sur le corps d'un autre monde, c'est-à-dire dans le monde
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spirituel, ou, si elle le souhaite, elle peut réintégrer la chair des gens de cette terre,
par laquelle elle peut acquérir  des facultés supérieures et,  avec leur aide, même
atteindre la filiation de Dieu " [GJE.06_061.04].

De même, les âmes des autres mondes migrent dans la chair des habitants de cette
terre afin d'acquérir les innombrables qualités spirituelles nécessaires pour parvenir à
une véritable descendance de Dieu. [GJE.06_061.05]

Mais tous les prophètes, comme toi maintenant, selon leur âme, ne sont pas de cette
terre, mais ils sont des ouvriers embauchés d'en haut et ont passé un contrat ferme
avec Moi à l'avance pour atteindre la filiation de Dieu, ce qui n'est possible que sur
cette terre. [GJE.06_176.07]

Les gens sont et resteront interdépendants. Les riches devront prendre soin des plus
pauvres. Chaque être humain devra mûrir dans la véritable filiation de Dieu selon les
sages  conseils  du  Seigneur.  Le  Seigneur  nous  a  donné  des  commandements
(recommandations) pour le salut de nos âmes. Ces commandements sont éternels.
Si l'homme les garde, salut pour son âme éternelle! La Parole de Dieu est fixe et son
ordre est immuable. Seule une petite partie de l'humanité, comme le décrit Jakob
Lorber, est appelée à la filiation de Dieu. 

Lorber  écrit  ce  qui  suit  par  l'intermédiaire  du  Seigneur:  "Beaucoup  de  ces
innombrables personnes sur les terres étoilées savent par leurs anges qu'une âme
ne peut atteindre la véritable descendance avec Dieu qu'ici sur terre, mais seulement
à travers une vie très laborieuse et difficile dans la chair. S'ils le souhaitent, leurs
âmes seront autorisées à être conçues dans la chair sur cette terre également. Mais
une fois qu'elles y seront, elles devront aussi endurer cela pour une courte période,
car elles récolteront ainsi le triomphe de la pleine piété pour l'éternité, et en retour
elles pourront aussi endurer quelque chose, car Moi-même, par amour pour Mes
enfants, j'ai aussi volontairement enduré beaucoup de choses et je devrai encore
endurer les choses les plus grandes et les plus amères, mais pour le salut de Mes
enfants.' [GJE.07 (Note de la rédaction: Cependant, tous les êtres humains sur cette
terre ont la possibilité de parvenir à la filiation de Dieu! (Lg.01_022)
 
...Quiconque n'est pas passé par l'école d'apprentissage de la vie dans la chair
sur cette terre ne peut parvenir à la filiation de Dieu, mais reste éternellement
au niveau des créatures animales. C'est pourquoi la préservation de cette terre en
tant qu'école d'apprentissage pour acquérir la filiation de Dieu est très nécessaire "
(GJE.10_236.07)

Luzifer a entraîné dans sa chute un nombre incalculable d'esprits. L'âme entière de
Luzifer  (c'est-à-dire  la  matière  totale  avec  toutes  les  planètes,  les  étoiles  et  les
soleils)  est  liée  à  toutes  les  parties  de  la  matière  et  lorsque  cela  lui  est
progressivement enlevé, c'est-à-dire les âmes bannies dans la matière qui sont alors
libérées, de cette façon toutes ces parties d'âme de lui rejoignent progressivement le
Seigneur.  Tous  ceux  qui  naissent  sur  terre,  à  moins  qu'il  ne  s'agisse  d'esprits
d'autres  mondes  transplantés  ici  pour  une  vie  d'essai  afin  de  parvenir  à  Sa
descendance, sont tous des restes des anges déchus de Luzifer et doivent donc eux
aussi suivre le même chemin que tous les esprits liés à la matière. 
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Le Seigneur dit par l'intermédiaire de Mayerhofer: "En outre, il y a le fait que, sur
votre terre, de nombreux esprits d'autres mondes souhaitent passer par l'école de
l'épreuve pour parvenir à Ma descente, qui, bien sûr, n'arrivent pas ici sans dons de
ces mondes et ont parfois une certaine préférence pour l'un ou l'autre, sans savoir
qu'ils l'ont pratiqué dans des organisations meilleures et plus raffinées dans le passé.
Le monde des esprits sait où il doit aller pour atteindre la descente de son Seigneur,
et le monde matériel, par l'intermédiaire des esprits qui y sont liés, ressent le besoin
de pénétrer jusqu'à l'endroit d'où il est sorti pour y achever le cycle de son devenir,
de sa formation et de son perfectionnement...... C'est avec la parole que J'ai créé le
monde,  c'est  avec  la  parole  que  Je  l'ai  animé,  c'est  avec  la  parole  que  Je  l'ai
préservé,  guidé  et  purifié,  jusqu'à  ce  qu'un  jour  il  retourne  en  tant  que  parole
spiritualisée dans Mon Royaume de l'esprit - et cette unique et grande parole, qui
exprime tout, qui dit tout, cette parole est "amour"!‖ (Lg.01 _022,43)

Les hommes de cette  terre ont  le  grand destin  de  devenir  des enfants  de  Dieu
conscients  d'eux-mêmes;  ils  doivent  donc  aussi  être  formés  et  éduqués  à  toute
l'auto-efficacité de l'intérieur d'eux-mêmes [GJE.06_111.19]

En revanche, sur les autres corps terrestres, les hommes entrent en contact avec les
esprits des anges. Car chaque ange est un enfant de Dieu et a dû, comme moi et
comme chaque archange, parcourir le chemin de la chair sur cette terre. Il a
donc en lui la force créatrice, qu'il peut prendre dans l'abondance de son amour et de
sa lumière, placer dans les êtres humains nouvellement créés sur d'autres planètes
et ainsi, comme un Dieu, attirer des enfants de son nom. Ces enfants ne sont donc
que  les  enfants  d'après,  mais pas les vrais enfants de Dieu, mais ils
peuvent certainement atteindre la descendance de Dieu même sur
cette terre en redevenant chair' [Er.01_053.13].

L'esprit  et  l'âme  de  l'homme  ne  deviennent  forts  que  lorsqu'ils  sont  fortement
entravés  pendant  la  vie  sur  terre,  parce  que  chaque  être  humain  vit  à  côté  de
personnes qui ont un mauvais esprit ou un démon en eux, qui n'est bien sûr pas
visible à l'extérieur. Elle favorise le chemin pour devenir un parfait enfant de Dieu.
Chaque être humain devrait, s'il le souhaite, humilier jusqu'au dernier atome de son
être, ce qui ouvre la voie pour devenir un enfant de Dieu. [NS.01 022.17]   

Nous devons offrir en sacrifice au Seigneur, dans la plus grande abnégation, jusqu'à
la dernière goutte de notre amour-propre, aussi dégradé soit-il.  C'est ainsi que nous
devenons les véritables enfants de Dieu et que nous sommes accueillis par Lui, leur
Père éternel, dans le plus haut ciel pur de l'amour".  (Edit: Bien signifiant également
les résidents d'autres régions solaires) (GS.01_101,13,16)

Le texte suivant montre clairement qu'il n'est pas du tout facile de devenir un "enfant
de  Dieu":  "Si  vous  voulez  donc  atteindre  la  filiation  de  Dieu,  vous  devez  vous
débarrasser  complètement de la  pensée que vous voulez gagner  quelque chose
dans le processus. Tu ne dois donc pas te considérer comme un enfant de Dieu
dans une position de perfection sans fin, mais tu dois voir les choses à l'inverse. Et
lorsque vous aurez fait  cela,  vous saurez naturellement si  la véritable humilité et
l'amour de Dieu sont un moyen parfaitement juste ou un moyen trompeur d'obtenir la
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filiation de Dieu.  ....  [GS.02_062.16]  Heureux les  artisans de paix,  car  ils  seront
appelés enfants de Dieu. (Matthieu 5:9)

Ne rendez jamais le mal pour le mal et le mal pour le mal, mais faites du bien à ceux
qui vous haïssent - alors vous serez vraiment des enfants de Dieu" [BM.01_068,19]
"Les enfants de Dieu doivent être capables de tout supporter! Leur force n'est que
l'amour  de  Dieu  et  l'amour  de  leurs  frères,  qu'ils  soient  bons  ou  mauvais.
[BM.01_068,21]

 Dans la Bible,  il  y a une citation importante sur "l'enfance de Dieu".  Ev.Jn.1,12:
"Mais à tous ceux qui l'ont accepté, il a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu,
parce qu'ils croient en son nom. Car la foi est justement une telle lumière, et Mon
Nom, vers lequel sont dirigés les puissants rayons de cette lumière, est la puissance,
le pouvoir et l'essence de Mon être primordial, par lequel chacun opère en lui-même
la descente parfaitement licite et parfaitement valide de Dieu. C'est pourquoi il est dit
dans le 12e verset que tous ceux qui m'acceptent et croient en mon nom auront en
eux le pouvoir d'être appelés pleinement légitimes "enfants de Dieu!"‖.

Dans tous les  autres  corps  du monde,  les  gens  ne doivent  pas se  former  eux-
mêmes, mais sont formés par Dieu ou, ce qui est un, par ses enfants. Ici, par contre,
les  hommes  doivent  se  former  complètement  selon  l'ordre  révélé,  sinon  ils  ne
peuvent pas devenir des enfants de Dieu! Ainsi, un homme parfait sur cette terre, en
tant qu'enfant de Dieu, est égal à Dieu en tout; mais un homme imparfait, d'un autre
côté, se trouve aussi profondément dans le royaume des animaux!

Les hommes de ce monde doivent être conduits à travers l'eau et le feu pour devenir
de vrais enfants de Dieu. [[GJE.02_010,04] Cyrénius suggère qu'en plus des enfants
de Dieu, les enfants de l'enfer soient élevés dans la même école, chacun pour sa
sphère! [[GJE.02_061,03]]

 La terre est porteuse de deux sortes de personnes. L'une, la meilleure, vient d'en
haut et doit déjà être comprise comme les enfants de Dieu. L'autre, la pire, vient
purement de la terre; Leur âme est en quelque sorte un composé de particules de vie
individuelles qui, capturées par Satan, sont retenues comme matière dans la masse
du corps terrestre, d'où elles passent ensuite à travers le monde végétal dans le
monde animal, pour finalement émerger à travers les nombreux stades du monde
animal en tant que puissance. composée d'innombrables particules d'âme originelles,
pour former une âme mondiale-humaine et, dans les reproductions particulièrement
non scellées dans le ventre des femmes, prendre chair et continuer à naître dans ce
monde,  tout  comme les  enfants  de  lumière  de  la  sphère  spirituelle  des  cieux".
([GJE.02_169.03)

Mais il est certain que de ce fils prodigue de la lumière, les esprits spéciaux seront
ressuscités par la puissance de Dieu et placés dans la chair en tant qu'enfants du
monde, et ils auront l'occasion, comme les enfants d'en haut, de s'élever jusqu'à la
plus haute perfection des enfants de Dieu. [Mais si vous avez trouvé la vérité, si vous
l'acceptez et y adhérez, si vous pensez et agissez en conséquence, alors vous serez
vraiment  des  enfants  de  Dieu,  alors  que  vous  dites,  comme  tous  les  Juifs
maintenant, qu'ils sont des enfants de Dieu, mais dans leur cœur ils ne croient même
pas qu'il y a un Dieu!" [GJE.02_231.08]
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Si nous voulons être de vrais enfants de Dieu, comme nous sommes appelés à l'être,
il ne doit jamais y avoir de raison d'agir qui ne soit fondée sur le pur amour dans
toutes ses parties; il ne doit pas y avoir dans vos cœurs la moindre trace de colère,
de soif de vengeance et de la moindre jubilation, car cela appartient à l'enfer et non
au ciel. [GJE.03_023.06]

Or, les enfants du monde ne recherchent que le monde et sont donc ses enfants. Ils
fuient le divin et ne recherchent que l'honneur et le prestige du monde. 
Il est vrai que les enfants de Dieu dans ce monde ont aussi beaucoup de faiblesses
qui les empêchent grandement de s'élever vers Dieu leur Père; mais le Saint-Père
n'a donné ces faiblesses aux enfants que pour leur vie dans ce monde...''. 

' Il faut donc laisser ici (sur terre) l'espace de développement le plus libre pour saisir
tous les vices imaginables jusqu'à l'enfer le plus bas, comme pour saisir la vertu la
plus haute au-delà de tous les cieux, sinon ce n'est rien avec le devenir des enfants
de Dieu sur cette terre qui y sont destinés! ' [GJE.03_092,12].

C'est pourquoi il y a plus de minéraux, de plantes et d'animaux différents sur cette
terre  que  sur  toutes  les  autres  planètes  et  tous  les  autres  soleils,  pris
individuellement,  bien  sûr.  Tous ensemble,  ils  produiraient  probablement  un  plus
grand  nombre  d'espèces,  mais  sur  tous  les  autres  corps  du  monde  pris
individuellement, il n'y a même pas un cent millième d'espèces dans tout l'espace de
la création qu'ici,  sur cette terre,  dans chacun de ses trois royaumes. Mais c'est
précisément pour cette raison que seule cette terre est destinée à donner naissance
aux enfants de Dieu dans le sens le plus complet du terme. Pour cette raison même,
parce que sur cette terre même, par l'éducation des enfants de Dieu, l'attirance pour
le  mal  et  le  mauvais  est  et  doit  être  beaucoup plus  grande  que  pour  le  bien  "
[GJE.04_106.07]

Il envoya donc son peuple le plus choisi, les Hébraïques, en Égypte pour une longue
école d'apprentissage. Moïse, le grand prophète du Seigneur, avait été dans la corne
de Kahi (Kahiro), ... et n'a été conduit par l'esprit de Dieu qu'à l'âge de cinquante-sept
ans à une initiation suprême à Madan, de l'autre côté du Suez, en tant que réfugié
d'un  cruel  Varion  (Pharaon),  dont  vous  pouvez  lire  l'histoire  ultérieure  dans  les
Ecritures. Mais puisque Mon enseignement est un véritable message de paix venant
du ciel, il ne doit pas causer de discorde, de querelle et de guerre entre les hommes
et  les  nations  sur  la  terre!  Cela  doit  être  évité  autant  que  possible....'
[GEJ.04_204.04]

Mais  l'homme,  tel  qu'il  existe  aujourd'hui  sur  la  surface  de  la  terre,  n'existe
numériquement  que depuis  un peu plus de quatre mille  ans.  Les premiers vrais
hommes qui vécurent alors se divisèrent en deux classes par leur comportement, à
savoir les enfants de Dieu, parce que leur cœur et leur esprit reconnaissaient Dieu et
lui restaient fidèles, et les enfants du monde, parce qu'ils oubliaient de plus en plus
Dieu et ne servaient que le monde en tout, comme la plupart des gens aujourd'hui...'
[GJE.05_197,02] (Edit: la période juive au temps de Jésus 4151 correspond à notre
compte 4026+ 31 + environ 6057 (soit environ 6060 ans après la création d'Adam!).
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Beaucoup d'anges devront  encore passer  par  le  chemin de la  chair  s'ils  veulent
rester non seulement des messagers du Seigneur, mais aussi de véritables enfants
de Lui.  

Le Seigneur a dit: "Les gens qui vivent sur un autre corps stellaire ne sont en aucun
cas des esprits et ne sont donc pas bénis, mais pour ce monde, ils sont tout aussi
matériels que nous le sommes ici sur ce corps terrestre, à cette différence près que
nous seuls, les terriens, avons vocation à devenir enfants de Dieu, tandis que tous
les gens sur les innombrables myriades de corps terrestres n'ont généralement pas
cette vocation, bien qu'ils n'en soient pas complètement exclus. 
Mais cela implique beaucoup plus qu'ici, sur cette terre, qui a été conçue pour cela
dès le début. [[GJE.05_275.09]]

Les habitants de cette terre sont appelés à devenir et à être des enfants de Dieu s'ils
vivent selon la volonté reconnue de Dieu. Les hommes de cette terre ont le grand
destin de devenir des enfants de Dieu conscients d'eux-mêmes; c'est pourquoi ils
doivent aussi être formés et éduqués à toute activité autonome à partir d'eux-mêmes.
[GJE.06_111.19]

Tôt  ou tard,  les habitants de la lune peuvent  eux aussi  emprunter  le chemin de
"l'enfance de Dieu": Dans leur état naturel, les habitants de la lune n'aspirent pas à
cela,  car  dans  leur  vie  de  rêve,  qui  est  leur  vie  préférée,  ils  peuvent  voir  et
expérimenter tout ce qui est bon pour le salut de leur âme. C'est pourquoi la plupart
d'entre eux ont le désir de devenir bientôt des résidents de cette terre, ce qui est en
fait leur destin. Et une fois qu'ils ont déposé leur corps sur leur monde, leurs âmes, si
elles s'en sont rendues dignes dans leur vie de chair, émigrent immédiatement sur
cette terre et, à l'occasion, sont conçues dans le ventre d'une mère, renaissent en
tant qu'enfants de cette terre, puis grandissent et profitent de l'éducation des gens de
la terre, atteignant au moins la capacité d'être placées sur le chemin des enfants de
Dieu, ici ou dans l'au-delà". [GEJ.06_120.07]

Sur cette terre, il y a donc une opportunité pour les enfants de Dieu d'y être éduqués.
La vie est et reste une lutte contre toutes sortes d'ennemis jusqu'à ce qu'elle s'élève
victorieusement au-dessus de tout par sa propre force. Il ne faut donc pas s'étonner
des ennemis matériels de la vie, car ils ne sont pas les ennemis de la vraie vie, mais
seulement les ennemis de la vie matérielle illusoire, qui n'est pas du tout la vraie vie,
mais seulement un instrument de la vraie vie intérieure et spirituelle de l'âme, grâce à
laquelle celle-ci peut s'élever de plus en plus haut jusqu'à la vraie liberté de la vie, qui
ne serait pas concevable sans cette coexistence temporaire". [GJE.06_133.09]

Mais tous ces esprits n'ont aucune indépendance, car leur volonté et leurs actions ne
sont rien d'autre que le Soi divin, qui doit sans cesse couler en eux, de sorte qu'ils
sont, se meuvent et agissent selon le cours de la volonté divine. Ils ne sont rien en
eux-mêmes,  mais  de  simples  pensées  et  idées  momentanées  de  Dieu"
[GEJ.06_133.10].

Mais s'ils veulent devenir indépendants dans le temps, ils doivent suivre la voie de la
matière ou celle de la volonté dirigée et donc fixe de Dieu. ... Une fois qu'ils l'ont fait,
ils sont alors des enfants de Dieu indépendants, pensant par eux-mêmes et agissant
volontairement,  qui  font  aussi  la  volonté de Dieu à  tout  moment,  non pas parce
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qu'elle  leur  est  imposée  par  la  toute-puissance  de  Dieu,  mais  parce  qu'ils  la
reconnaissent comme suprêmement sage et se déterminent à agir selon elle, ce qui
est  alors  digne  de  la  vie  pour  eux-mêmes  et  ne  leur  donne  que  la  plus  haute
béatitude et le plus grand bonheur de la vie" [GEJ.06 _133,11]

Mais si une âme tombe dans les ténèbres les plus épaisses de la vie par sa propre
faute, Dieu, avec toute sa toute-puissance, ne peut pas l'aider, mais doit la laisser
dans sa propre condition jusqu'à ce qu'elle commence éventuellement à avoir une
certaine compréhension d'elle-même. Si tel est le cas, alors l'amour et la sagesse de
Dieu ont les moyens les plus appropriés et les plus abondants pour amener une telle
âme à la réflexion de la manière la plus imperceptible. Et voici la relation entre Dieu
et tous les hommes sur cette terre, qui est là pour enfanter les enfants de Dieu".
(GJE.06_204.12, Jean 8.43)

Les hommes de cette terre sont prédestinés à devenir des enfants de Dieu libres et
totalement indépendants, et ils doivent donc aussi être conduits de telle sorte que
leur volonté nécessairement libre ne subisse pas la moindre contrainte de la part
d'un côté plus fort de l'esprit, mais qu'elle soit conduite uniquement par la révélation,
l'instruction et les lois extérieures à saisir le vrai et le bien qui lui sont enseignés avec
sa volonté libre, et à devenir active vers lui à partir de sa propre autodétermination.
Plus une personne fait quelque chose pour son prochain par véritable charité, plus
elle  sera  récompensée  pour  ce  qu'elle  a  fait.  Rappelez-vous  cela  et  agissez en
conséquence, et en tant que véritables enfants de Dieu, vous aurez la vie éternelle et
récolterez ses trésors incommensurables pour toujours!.... [GJE.06_225.07

Au ciel seulement sera le premier et le plus grand, celui qui se considère comme le
plus petit et le plus humble; car telle sera votre gloire, que vous deveniez tous, dans
votre esprit, comme des petits enfants! Celui qui ne devient pas comme un enfant
dans son esprit ne pourra pas entrer dans le royaume de Dieu, car le chemin du ciel
est très étroit et couvert de toutes sortes d'épines. Mais l'obstacle le plus épineux est
et reste l'orgueil et toute la légion de ses variantes. [Celui qui aime vraiment Dieu
par-dessus tout l'a certainement reconnu et a une foi vivante, lui rend tout honneur et
se souviendra certainement toujours le plus de lui. Et celui qui fait cela ne peut pas
commettre de péché contre Dieu" [GJE.06_235.15].

Car  si  les  hommes  de  cette  terre  veulent  devenir  enfants  de  Dieu,  ils  doivent
s'efforcer de devenir en toutes choses aussi parfaits que l'est le Père éternel et saint
qui est aux cieux, qui est en lui-même la vérité éternelle, l'amour et la puissance
éternels, et tout ce qui en découle de bien, de juste et de glorieux à l'infini. C'est
pourquoi l'Écriture dit: "Dieu créa l'homme à sa ressemblance et à son image, et il lui
insuffla  son  propre  souffle,  afin  qu'il  devienne  une  âme  vivante  et  libre".
[GJE.09_017.05]

Oui, les premiers hommes, qu'on appelait aussi "les enfants de Dieu", ont reçu au
début tout ce qui venait du ciel. Mais les gens se sont rendu compte qu'ils étaient
devenus  sages  et  intelligents,  et  sont  donc  devenus  vaniteux,  prétentieux  et
arrogants, et donc de plus en plus mondains et égoïstes. C'est pourquoi, si nous
adoptons les moyens prescrits par Dieu pour atteindre le but le plus élevé de la vie
dans cette courte période probatoire, en toute patience et soumission à la volonté du
Père sage, il est tout à fait juste que cette terre, sur laquelle les êtres humains sont
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appelés à devenir les enfants de Dieu, soit dotée de tout de manière si belle et si
différente! [GJE.09_138.12]

Le Seigneur souligne qu'il ne faut pas saisir ce beau monde avec trop d'amour et s'y
attacher avec tous ses sens, car ainsi nous devenons matériels dans notre être âme
et l'homme s'éloigne de plus en plus de ce à quoi il devrait aspirer et devient aveugle,
sombre et mauvais dans cette brève épreuve du libre arbitre. [GEJ.10_101.15]

C'est pourquoi Jésus a dit: "Celui qui n'aime pas son prochain dans le besoin, qu'il
voit, comment aimera-t-il par-dessus tout Dieu, qu'il ne voit pas? L'amour de l'homme
pour Dieu est conditionné par l'amour du prochain. Celui qui dit qu'il suffit d'aimer
Dieu par-dessus tout pour être heureux et qui, en même temps, ferme son cœur et
sa  porte  à  son  pauvre  voisin,  se  trompe  lourdement!  Car  l'amour  de  Dieu  est
éternellement impensable et impossible sans l'amour du prochain. Aimez donc votre
prochain, car il est, comme vous, enfant de Dieu, et ainsi vous aimerez Dieu par-
dessus tout" [GEJ.10_140.04].

 Oui,  pourquoi l'enfance de Dieu ne peut-elle se faire que sur cette terre? Jésus
répondit: "Et moi, je vous dis: Parce que les hommes de cette terre sont placés dans
leur âme et leur esprit de telle sorte qu'ils peuvent devenir enfants de Dieu, ce qui
leur permet de faire la même chose que ce que je peux faire moi-même, il a déjà été
dit aux anciens par la bouche des prophètes: Vous êtes mes enfants et donc des
dieux,  comme  moi,  votre  Père,  je  suis  Dieu!  Ici  et  dans  toutes  les  créations
matérielles, l'homme accomplit la série des étapes spirituelles et, par son ascension
et son activité spirituelle - en spiritualisant son âme pour s'élever toujours plus haut
en tant qu'être spirituel - il s'approche du chemin de la vie angélique, une vie qui
correspond spirituellement à l'âge d'homme, en ce sens qu'il  y a des tâches plus
grandes, plus sérieuses à accomplir, et que ce n'est plus pour lui-même, mais pour
beaucoup d'autres millions d'êtres spirituels, qu'il  faut assurer le progrès spirituel"
[GEJ.10_184.02].

 Mais les habitants de votre terre sont spécialement choisis pour cette phase de la
vie angélique, et tous les autres êtres humains vivants et les habitants d'autres terres
et  mondes solaires,  s'ils  veulent  devenir  Mes enfants,  doivent  accepter  ce mode
d'incarnation sur terre; car autrement, il n'y a pas d'autre chemin vers Moi, c'est-à-
dire vers Mon entourage le plus proche, où Je suis alors, en tant qu'esprit le plus
parfait,  vivant  uniquement  dans  Mon être  intérieur,  correspondant  à  la  vieillesse
humaine, le pôle final et l'aboutissement de tout ce qui a été créé, de tout ce qui
existe  et  vit.  Vous  êtes  les  enfants  d'une  éternité  et  d'un  Dieu  éternel  et  infini,
comportez-vous en conséquence, afin qu'à chaque mot vos débuts et votre avenir
puissent briller, afin que le mot dans votre bouche ne répande que la lumière et les
porteurs de vie,  où il  trouvera sa résonance dans les oreilles affectueuses et les
cœurs dévoués, comme il convient à une "parole d'amour" " [Lg.01_008,10].

Tel sera votre comportement dans le monde des esprits, lorsqu'un jour vous devrez
répondre de ce que vous avez dit, où et comment, afin qu'aucun mot ne vous couvre
de honte et que vous puissiez prouver que vous avez toujours utilisé vos propres
mots bien choisis pour le bien de l'humanité, en gardant Ma parole à l'esprit! Amen!
[Faites donc en sorte que le cours de votre propre vie devienne une succession de
bonnes actions invisibles, que vous accordez à quiconque, animal ou humain, parce
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que, conscients de Mon propre exemple, vous voulez préserver la noblesse de vos
propres cœurs pour le moment et, en tant qu'enfants d'un seul Dieu, vous voulez
aussi agir divinement chaque fois que l'occasion se présente.‖ [Lg.01_017.47]

Cela n'est réservé qu'à ceux qui doivent acquérir une telle position par la lutte et la
victoire afin de devenir des enfants de Dieu. C'est pourquoi, là où se trouve l'école
d'apprentissage de ces enfants,  le  contraire,  la  plus  grande humiliation  possible,
voire l'apostasie du bien, doit aussi pouvoir se produire à côté de la plus grande
élévation spirituelle possible. Pour vous montrer qu'il est possible de passer entre
ces contraires pour le meilleur, de triompher de tous les obstacles, je me suis revêtu
de la carapace de l'une des dernières figures humaines les plus méconnues. Je suis
descendu Moi-même sur ce globe obscur qui, en termes d'équipement et de taille
dans Ma création, peut être classé au rang d'un animal goutteux parmi toutes les
beautés et merveilles de votre terre" [PH.01_005,06].
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